

VOS COMMUNES

PLANAISE

Terre solidaire continue de développer ses actions

Lors de 2021, la structure a accueilli 46 jardiniers dont 22 ont pu bénéficier de 1 512 heures de formation.

Tandis que se tenait, dans le parc, le marché hebdomadaire de Terre solidaire, les adhérents de l'association se sont réunis, vendredi 10 juin en fin d'après-midi, dans une salle entièrement rénovée pour deux assemblées générales. En effet, le dernier projet social de Terre solidaire datant de 1997, il nécessitait, compte tenu de l'évolution de situation et de contexte depuis cette date, une réécriture.

C'est donc lors de l'assemblée générale extraordinaire que le fruit du travail d'un collectif composé d'administrateurs et de salariés a été présenté. Tout d'abord, la raison d'être de l'association avec pour mission le droit au travail des personnes en fragilité sociale et professionnelle en proposant un parcours d'insertion prenant appui sur le maraîchage et le respect du vi-

vant. Le renforcement du lien avec les adhérents pour encourager l'implication des bénévoles, la sécurisation professionnelle et économique de la structure et l'implication territoriale et partenariale.

30 % de surface cultivable en plus en 2021

Deux autres thèmes ont paru prioritaires : l'attention portée à l'émancipation des salariés et la prise en compte des exigences écologiques et des enjeux du développement durable. Après avoir eu connaissance de ce nouveau projet et de la modification des statuts, le vote à l'unanimité de l'assemblée a entériné les modifications.

L'assemblée générale qui a suivi a été l'occasion de souligner l'amélioration des conditions d'accueil et de travail de l'ensemble des salariés encadrants et en insertion avec l'aboutissement du projet de réhabilitation des locaux. À noter que lors de 2021, la structure a accueilli 46 jardiniers dont 22



L'inauguration de l'ensemble des réalisations effectuées aura lieu le 10 septembre dans le cadre d'une journée portes ouvertes. Photo Le DL/G.D.

ont pu bénéficier de 1 512 heures de formation.

La surface cultivable s'est agrandie de 30 % avec la mise à disposition d'une parcelle par un agriculteur de Laissaud et celle travaillée à Montmélian pour la cuisine centrale. Le maraîchage et le travail dans

les vignes permettent de proposer toute l'année des tâches variées aux salariés polyvalents.

Côtés adhérents, 278 familles ont souscrit un contrat légumes et 98 prennent aussi un panier fruits. Le rapport financier vérifié par le commissaire aux comptes

a montré la bonne santé de l'association.

Ginette DONZEL

Toutes les informations sur Terre Solidaire sont consultables sur le site internet www.terre-solidaire-savoie.org et sur le Facebook de l'association.